

本はともだち

9月

伊敷小学校図書館 令和3年9月3日 No. 5

コロナ禍の夏休み、そして時差登校での2学期のスタート。制限のある日々が続いています。思うように過ごせない毎日ですが、一人一人のかけがえのない命を守るために、みんなが思いやりのある優しい行動をとるよう心がけましょう。

図書室もみなさんが安心・安全に読書に取り組めるよう、しっかりと対策を行いたいと思います。2学期も読書を楽しみ、頭と心にたくさん栄養をチャージしましょう！

図書室の利用が少しだけ変わります！

時差登校期間は、学年ごとに時間を決めて貸出を行います。クラスの先生から話があると思いますので、決められた時間に来てください。

また、返却は各教室に返却用のカゴを用意しました。登校したらすぐに、返却する本をカゴに入れてください。

この期間は、ひとり3冊まで貸出します。がまんの多い日々ですが、こんな時こそ、心を落ち着かせて、ゆっくり読書を楽しんでください。

コロナウイルス、図書館の本は大丈夫！？

みなさんがいま、最も気を付けるべき『コロナウイルス』。多くの人が手にする図書館の本に、万が一ウイルスが付着していたとしても、ごく微量で、感染力は非常に弱いそうです。しかし、紙の上でコロナウイルスが生きていられるのは24時間との実験報告もあり、やはり本の利用前後の手洗い・消毒は重要です！みんなが安心して図書館を利用することができるように、一人一人が気をつけましょう。



7月に5・6年生を対象に選書会を行い、集計をして、夏休み中に本の受け入れ作業をしました。いよいよ、9月6日(月)から貸出開始です。選書会は5・6年生のみ行いましたが、低学年におすすめする本も選んでくれましたので、図書館とおとぎの部屋にそぞろ40冊ずつ入れます。どんな本が選ばれたのかは、図書館前の掲示板に写真を飾ってありますので、見てみてくださいね。



校長先生おすすめ『怪談えほん』

夏休み中に赤岩校長先生がおすすめする4冊の怪談えほんの貸出を開始しました。まだまだ暑い日が続きます…怪談えほんでひんやり涼しくなりませんか？

